

LE N°51 de *PLANÈTE BOULES* vient de paraître

Les évènements se sont succédé à un rythme effréné durant la période estivale avec un pic en septembre, les championnats du Monde au Bénin et les championnats d'Europe à Albertville (Savoie) auxquels il faut ajouter de nombreux Nationaux, Supranationaux et Internationaux, certains entrant en concurrence dans un calendrier sportif qui s'épaissit d'année en année.

Les Mondiaux au Bénin ont alimenté les discussions, au regard du contexte politique et social tendu, voire explosif comme au Niger, théâtre d'un coup d'Etat fomenté par la junte militaire qui a pris le pouvoir. Le volet sécuritaire est rentré en ligne de compte dans la décision de certaines nations, européennes majoritairement, de ne pas faire le déplacement à Cotonou, même si la capitale béninoise ne connaît pas de troubles politiques et sociaux.

Des craintes manifestées toutefois par les deux champions du Monde français, Henri Lacroix et Philippe Suchaud, lesquels ont décidé de renoncer à défendre leur titre. Une première dans l'histoire de notre discipline.

Sur le terrain sportif, la France est repartie du Bénin avec 7 médailles, 2 en or, 2 en argent et 3 en bronze. Un bilan qu'on peut qualifier de satisfaisant, mais atténué par la perte du titre majeur, le Triplette, que lui a ravi la Thaïlande.

Du côté de la Savoie et d'Albertville, la France a conservé son titre européen dans la catégorie Vétérans, acquis en 2019, avec ses vieux grognards, Fazzino, Foyot et Lagarde, renforcés par le « jeunot » Michel Loy, qui a remplacé le Niçois Fernand Rivière, malheureusement disparu quelques semaines plus tôt. La France, sacrée championne d'Europe en triplette, (Philippe Suchaud, Ludovic Montoro, Jean Feltain et David Doerr) qui détrône l'Italie de Diego Rizzi. David Doerr décroche la médaille de bronze au tir de précision.

Sur la scène française, on a vécu de très beaux championnats de France, marqués par un niveau de jeu exceptionnel comme ce fut le cas par exemple à Auxerre lors de l'Individuel Masculin. De nouvelles têtes ont été couronnées, lors notamment des deux épreuves nouvellement créées, le Triplette Mixte et le Tir de Précision.

D'autres rendez-vous d'importance de cette saison estivale étaient très attendus, comme les Masters de Pétanque, avec Dylan Rocher qui a renoué avec la victoire dans cette épreuve, et le Mondial La Marseillaise, avec une première étoile pour Mickaël Bonetto.

On a vu de la très belle pétanque dans tous les coins de l'hexagone, du nord au sud, d'est en ouest : Espalion, Palavas, Trévoux, Bron, Auch, Carcassonne, Mulhouse, Chalon-sur-Saône, Montélimar et à bien d'autres endroits encore.

Une saison estivale qui a battu son plein selon l'expression consacrée.

. F.I.P.J.P.

. La France repart avec 7 médailles mais perd son titre majeur.

. F.F.P.J.P.

. Des championnats de France d'un très haut niveau

. Frédéric Cazes, Thierry Fouillard, Aurélie Salingue, les nouvelles têtes couronnées.

. FRANCE

- . Les Masters de Pétanque
Dylan Rocher : « *La roue a enfin tourné dans notre sens* »
- . Mondial La Marseillaise
Mickaël Bonetto : « *J'ai réalisé mon rêve d'enfant* »
- . International Féminin de Palavas-les-Flots (34)
Gilles Bonutti : « *Au début, personne ne croyait à une telle réussite* »
- . 12e International d'Espalion (12)
Une victoire à belle cote
- . Frédéric Cazes, 1er champion de France de tir de précision
« *Personne ne m'enlèvera ce maillot* »
- . National de Mulhouse
Christophe Sevilla dans son jardin
- . 20e Festival de Pétanque de Santa Susanna (Espagne)
Bernard Blanot : « *20 ans de succès, ça se fête* »

. PROCENCE-ALPES-CÔTE D'AZUR:

- Le bleu-blanc-rouge a illuminé la région.

. Comité des ALPES-MARITIMES:

- Europétanque des Alpes-Maritimes
Le changement, c'est maintenant. Fernand Rivière, un champion est parti

Vous retrouverez également toute l'actualité des Régions partenaires, Auvergne/Rhône-Alpes et Bourgogne/Franche-Comté, avec dans ce numéro un reportage sur le 1er Mondial de Bron (69), mais aussi sur le 3e Supranational de Trévoux (01), le 5e Supranational de La Talaudière (42), le 16e National de Montélimar (26), le 1er National Féminin d'Alby-sur-Chéran (74), le 6e Festival de Pétanque de la Ville de Sens (89), le 44e National de Chalon-sur-Saône et le 9e National Mixte de Vénarey-les-Laumes (21).

Rencontre avec Cindy Peyrot, vice-championne de France en Individuel à Quimper.

Résultats, interviews, portraits, clubs à la loupe, annonces dans les divers départements... C'est à lire dans le N°51 de *PLANÈTE BOULES*, le seul magazine sportif national consacré uniquement à la pétanque et au jeu provençal.